

VOL. 26



令和5年3月

編集・発行 印西市芸術文化協会

TEL 0476-33-4714

囲碁大会風景（総合福祉センター）



平素より印西市芸術文化協会会員の皆様方には、市の芸術文化の振興に並々ならぬご尽力をいただき厚く御礼申し上げます。コロナ禍において、芸術文化活動が思うようにできないという状況が続いておりましたが、今年度は行動制限もなく、ほぼ例年通り印西市民文化祭を開催していただきました。

文化祭の開催は、多くの市民の心を癒し、感動を与えるものであり、ご協力いただいた会員の皆様方に、改めて感謝を申し上げる次第でございます。

今後も芸術文化が人々の活力の源となりますよう貴協会のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

市といたしましても、引き続き市の施策であります「文化・芸術活動の推進」に努めてまいりたいと考えております。

結びに、来年度は、印西市芸術文化協会の創立三十周年を迎え、印西市芸術文化協会の益々のご発展と、会員の皆様方のご活躍とご健勝を祈念いたしております。



印西市長 板倉 正直

印西市が最近人口十一万都市に成長しましたが、その間豊かな自然を残しつつ、インフラの整備商業施設の充実等発展を遂げてまいりました、更に求められるのは、日常生活に潤いと心の豊かさではないでしょうか。

市内には多くの、カルチャースクール・サークル・同好会等があり、趣味として日常と違う感性の発露により得られる達成感を仲間の人達と共有出来ることは、大きな喜びとしてさらなる高みへの足掛かりになるのではないかと存じます。

芸術文化協会には十四の部門があり、皆様とともに活動出来る事は、印西市の文化振興につながるものと確信しております。同時に、人生を共に歩める趣味に出会つて頂ければ幸いに思います。

印西市芸術文化協会
会長 岩井 義春

コロナに脅され2年ほど市内から
一歩も出られず、絵の題材を探すのも
難しい状態が続きました。

もう一つの心配は、団体の解散や個人会員の脱退などで、会員が減少していることです。そんな折、4年度きていることです。そんな折、4年度絵画展において、ラーバンネットから全作品を写真に撮り（1枚毎、テレビ放映したい旨の打診がありました。協会として異存はないので了承し、放映

将棋連合会

大脇
孝夫



ラーバンとは市の文化祭も含め協会の行事案内を提供し、今後も放映することを約束していただきました。これからも、いろんな機会を見つける協会の存在をアピールし、会員の獲得に寄与すると同時に、会員の皆様に喜んでもらえる方策を考えています。

短歌連盟

三ツ木 絹江



十一月五日文化祭イオンにおいて
午前津軽三味線と歌、午後大正琴の演奏には、買い物途中で足を止められたお客様から拍手を戴きました。同月十三日文化ホールにおいて
催された民謡の集いには、特別出演の歌手高城靖雄氏を招き、加えて板倉市長の舞踊も花を添えて戴き、盛り上がりのあつた大会となりました。



三年ぶりの舞台発表を心配しながら稽古し実施出来、喜びと満足感を得た年となりました。六月恒例の民謡民舞大正琴チャリティショーアーは、今迄にない新鮮な気持ちで発表しました。

書道協会

み、作品の制作に精進
も多いと思いますが、
大勢の方に見て頂く機
会はどうか。高みを目指
していきます。





行事として「市民文化祭俳句大会」「いんざい俳句大会」を開催し、俳句愛好者への参加を募っています。

- 木下手賀野俳句会 毎月第三日曜
十三時～ 中央公民館
- 向日葵俳句会 每月第四日曜
十三時～ 中央駅前地域交流館
- あけぼの俳句会 每月第二月曜
十二時半～サザンプラザ
- ファミリア俳句会 每月第二金曜
九時半～ 本塹ファミリア館

人智を超えた自然への感動、日々の営みの中での新しい発見、生きていることの幸せへの共感などを皆で共有する「句会」を行っております。四つの俳句会が活動しておりますが、年間行事として「市民文化祭俳句大会」「いんざい俳句大会」を開催し、俳句愛好者への参加を募っております。

○木下手賀野俳句会 每月第三日曜
十三時～ 中央公民館

歌謡連合会

稻村
清子



印西市短歌連盟は現在、水辺、山百合及びこすもすの三短歌会よりなつています。

昭和四十五年一月、斎藤茂吉の高弟で、短歌結社「歩道」を主宰する佐藤佐太郎の来町がきつかけとなり、早くも四月には第一回町民短歌会が開催されました。翌年三月には途中途切れることなく今に続く『印西短歌』(現在五二号)が発行されました。

三短歌会では毎月一度の歌会を開催しています。市民の皆様の参加をお待ちしています。



印西市短歌連盟は現在、水辺、山百合及びこすもすの三短歌会よりなつてあります。

昨年は、相変わらず新型コロナ禍の不安な環境下で、社会の生活が必然的に様々な自粛要請が続いていましたが、印西市民文化祭が教育委員会、芸術文化協会の協力にて計画通り開催されたことに感謝いたします。

園芸文化協会の陶遊会、盆栽愛好会も現環境の中で年間計画された行事も、関係者のお力添えで予定通り開催する事が出来ました。

今年は一日も早くコロナ禍の終息を願い、印西市芸術文化協会の繁栄に会員一同協力していきたいと思いまますのでよろしくお願ひ申し上げます。



「県展」で県知事賞受賞

昨年、第71回千葉県展で清島義司氏（絵画協会会員、72歳、印西市内野）が県知事賞を受賞されました。県展賞、県美術会賞に次ぐ賞で、今後の活躍が大きく期待されます。



受賞作「Wait a second.」

令和4年度教育功労者表彰式



千葉県教育功労者表彰受賞

印西市芸術文化協会が、令和四年十一月一日（火）に、千葉県教育庁より芸術文化の部にて団体功労表彰を受賞しました。

奇しくも令和五年度は、当協会の創立三十周年の節目の年に当たり、今回の受賞は設立以来の諸先輩方の市の芸術文化に対する熱意ある活動が評価されたものと、その尽力に敬意を表すとともに感謝いたしております。

今後も印西市の文化の発展と事業の継承に努めてまいりたい

と思ひますので、ご支援宜しくお願い申し上げま

文化フォーラムの開催

印旛郡市文化団体連絡協議会主催文化フォーラムが、令和四年七月九日（土）に文化ホールにて開催されました。

これは近隣の七市町が加盟する団体が毎年持ち回りで文化交流のため行われる行事で、今回は印西市が担当となりました。

当日は歌や踊り等十三のプログラムが組まれ、当協会からは民謡連合会、邦楽邦舞協会、歌謡連合会が参加し大変盛り上がりの中、無事終了することができました。

次回は、四街道での開催が予定されておりまして、応援の程よろしくお願ひ致します。



邦楽邦舞協会

歌謡連合会

第27回 令和4年度 印西市民文化祭 開催

2022年10月25日～12月6日 芸術文化協会会員および印西市民の参加による文化祭が5会場にて開催され、多くの参加者で盛り上がりを見せました。



ふれあいセンターいんば
(健康マージャン)



文化ホール
(合唱 舞踊 邦楽 能楽 歌謡
民謡 ダンス 園芸 陶芸)



中央公民館
(短歌・俳句大会)



イオンモール
(絵画 写真 書道 俳画
俳句 華道 けん玉体験等)



総合福祉センター
(囲碁・将棋大会)

印西市芸術文化協会 14 団体

各会長連絡先

囲碁連合会	横田 哲郎	(42-6243)	書道協会	岩井 義春	(42-6425)
園芸文化協会	青柳 文明	(42-3618)	短歌連盟	三ツ木絹江	(42-2184)
絵画協会	江川 貞夫	(33-7001)	能楽連合会	三城 康照	(42-7474)
華道連盟	大野 容子	(42-2710)	俳句連盟	松井 僥	(47-6776)
歌謡連合会	稻村 清子	(42-3128)	舞踊協会	和田 敏子	(46-3523)
茶道連盟	五十嵐まゆみ	(42-2246)	邦楽邦舞協会	渡邊 俊子	(47-3721)
将棋連合会	大脇 孝夫	(46-4020)	民謡連合会	伊藤 敦子	(46-1691)